



## プロフェッショナル プロによる音楽指導



### 令和6年度 富士東分校 ～ 第二章 幕開け ～

新入生9人を迎え、生徒数24人で開校2年目(第二章)となる令和6年度の学校運営がスタートしました。1年生は、この2ヶ月間で高校生活に慣れ、特に同学年の仲間との絆を深めてきました。音楽の授業では、プロ歌手の**伊倉啓太氏**をお招きして、ギター演奏指導をしていただきました。弾き語りによる生歌の披露では、プロの歌声に全員魅了されました。演奏指導では、基本となるコード進行を教わり、夢中になって練習するなかで、音楽を表現する楽しさを身をもって体感することができました。

地域に打って出る



テント設営



太田さんからのインタビュー



K-pop ダンス



製品販売

2年生は、ご縁のあるプロ歌手の**太田克樹氏**からお誘いをいただき、5/18(土)に富士市中央公園で開催されたイベントに出演しました。そこでダンスのステージ発表や製品販売ブースの出店をさせていただきました。更に主催者である株式会社とやまかいご様の御厚意で運営協力者として富士東分校も名前を連ね、会場の設営や環境整備活動にも携わらせていただきました。

「地域に打って出る」というスローガンの下、イベントを通して地域の方々と協働し、富士東分校と地域との繋がりをアピールする機会となりました。



籠づくり体験



パフォーマンス